

■ Seremi de Transportes y Telecomunicaciones

## Alejandra Maureira Flores

# “Nosotras podemos hacer los cambios»

Nacida y criada en Santiago, hace 11 años Alejandra llegó a vivir a La Serena. Avalada en su título de Ingeniera Civil con mención en Transportes en la Universidad de Chile y Magister en logística, transporte y Movilidad en la Universidad Politécnica de Catalunya, hoy, a sus 44 años de edad, desempeña como seremi en la región de Coquimbo.

- Soy una mujer soñadora y apasionada, que cree que las acciones personales unidas a fuerzas colectivas pueden contribuir a un mundo más amable y sociedades más sanas. Que le gusta pasarla bien, especialmente con mi familia y mis amigas, pero también cumplir con el propósito que he escogido para aportar a tener un mundo mejor.

- Si hay cosas que no nos gustan o no nos parecen justas, quiero decirles que nosotras podemos hacer los cambios. Es por eso que las invito a ser valientes,



aunque eso signifique asumir algunas pérdidas, pero es importante que abramos los espacios, para que más mujeres ocupen lugares estratégicos que permitan aportar con nuestra perspectiva y capacidad al crecimiento de

nuestro entorno.

- Que prevalezca el bien común por sobre cualquier otro interés en la toma de decisiones, que existan más mujeres en cargos de liderazgos y que juntas avancemos para tener ciudades más amigables y sociedades más justas. Desde mi perspectiva profesional es lograr que nuestra región cuente con una oferta de transporte más sustentable y humana, un transporte público de calidad y digno, con infraestructura a la altura y una red de ciclovías, para que las personas que escojan moverse en bicicleta puedan hacerlo de forma segura.

- Tengo gustos muy variados y por lo mismo admiro a mucha gente que ha logrado hacerse un espacio por la calidad de su obra.

- En música, me gustan desde Alanis Morissette hasta Anita Tijoux, pasando por Shakira que fue capaz de sacar provecho de un

dolor personal resguardando el vínculo con sus hijos. En la actualidad me encanta Meryl Streep, Jennifer Lawrence y de nuestro país la gran actriz Catalina Saavedra. De las artes plásticas me gusta Frida Kahlo y Marina Abramovic. Y como escritora destacada, por supuesto nuestra gran poeta Gabriela Mistral y una escritora chilena emergente que conocí este verano, Arelis Uribe.

- Soy fan de leer historias de mujeres destacadas y contárselas a mis hijas. Una de mis historias favoritas es la de Rosa Park, una mujer afroamericana que en 1955 se negó a dar el asiento a un hombre blanco en el transporte público. Gracias a su acción y posterior juicio en Estados Unidos se declaró inconstitucional la segregación en el transporte.

A nivel nacional es imposible no nombrar a nuestra única presidenta mujer Michelle Bachelet, quien impulsó políticas públicas con

foco en las familias más vulnerables, la gratuidad en la educación y el programa Chile Crece Contigo son algunos de sus importantes legados. En el área de la ciencia me encanta de la astrónoma Teresa Paneque, quien a través de la escritura infantil y las redes sociales divulga sus conocimientos para acercar a más niñas y mujeres a la ciencia.

-Existen muchas mujeres bacanas en esta región, pero hay tres que yo destacaría: Paula Ceballos Huerta presidente de la Red Feminista del Libro, profesora y gestora cultural que promueve a las mujeres escritoras de nuestra región; Carolina Ramírez Campos presidente de la Fundación Chile Violines, que gracias a su trabajo ha permitido llevar música sinfónica a los rincones de este territorio y Claudia Suarez Jansson, artista visual y gestora cultural de la región. Mujeres increíbles que desde su lugar aportan a la cultura regional.